

# DANKSAGUNG

Riet im Mai 2017

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Arbeitskollegen für die vielen Zeichen der Verbundenheit und das grosse Mitgefühl, das wir beim Abschied von unserer lieben

## Yvonne Hartmann

erfahren durften.

Danken möchten wir für dir Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde, sowie für die Spenden für die World Vision und für die Rega.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Daniel Hanselmann für die einfühlsamen Worte, sowie dem EDA Herrn Gross für die Unterstützung mit den Behörden in Trinidad.

Yvonne wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilien